

82 HABITANTES DE LA CAPITAL SON CAPACITADOS EN TEMAS DE LIDERAZGO

Lago de Yojoa. Un promedio de 82 mujeres y hombres son capacitados en temas de liderazgo por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través del Programa de Integración y Convivencia Urbana (PICU), con el apoyo financiero del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

El objetivo de estos talleres es el de fortalecer el modelo de ser líder, basado en un enfoque de integración, de vocación para el servicio de crecimiento y de compromiso individual y organizacional



Los participantes de las capacitaciones residen en las colonias; La Alemania, La Pavas, Buenas Nuevas, Brisas de la Laguna y San Juan del Norte del Distrito Central, conglomeradas en la zona 1, como se les distinguen por sus zonas de acción de parte del programa PICU.

Actualmente en estas colonias se está invirtiendo alrededor 61 millones de lempiras, con proyectos como; pavimentación con concreto hidráulico, alumbrado público, alcantarillado sanitario, mejoramiento en el sistema de agua potable, recuperación de espacios a través del alumbrado público y la construcción de canchas deportivas y obras de mitigación con el levantamiento de muros, cunetas, canales de alivio y gradas.



De igual manera se está ejecutando obras de infraestructura de la misma índole en la Zona 2, en la que se albergan la Ramón Amaya Amador, Arcieri, Montes de Bendición y La David Betancourt.

La inversión total en todos estos proyectos ascienden a 261 millones 843 mil 152 lempiras, como parte de las acciones implementadas por el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández con el propósito de mejorar la calidad de vida de estos habitantes, generando bienestar y empleo en estas localidades que por décadas estuvieron en el olvido y postergadas al desarrollo.



La Coordinadora del Programa PICU, Mirian Leiva, comentó que la finalidad de este tipo de talleres es el de fortalecer la convivencia entre las colonias intervenidas para hacer conciencia de la importancia que tiene el hecho de trabajar en equipo sin prejuicios apostándole más a una unión estratégica en pro del desarrollo de estas comunidades.

Mientras tanto la Señora Aurora Rodríguez, habitante de la colonia La Pavas, se mostró agradecida, señalando que son este tipo de iniciativa que se ocupaban para poder desarrollar estos proyectos con la participación activa de todas las personas que residen en estas colonias.

De igual manera el Señor Marco Fúnez, oriundo de la Colonia Buenas Nuevas, se sumó a las muestras de agradecimiento, indicando que a partir de la fecha en que se iniciaron estos proyectos en su colonia ahora gozan de una alta plusvalía, cambiando su forma de pensar y creyendo en que existen instituciones como el IDECOAS trabajando por el desarrollo de las comunidades.

Importante destacar que además de las obras grises, se desarrollan constante capacitaciones en temas de emprendedurismo y formación técnica ocupacional a muchos jóvenes y adultos mediante el uso de conocimientos y técnicas para la creación de microempresas dentro de estas comunidades.